

## Olahraga Sembari Menyiapkan Panggon

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 19, 2022 - 17:17



Lombok Barat NTB - Guna meningkatkan rasa solidaritas antara pimpinan dengan anggotanya, Komandan Lanud TGKH. M. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) Kolonel Pnb R. Endri Kargono, S. M., M.Han., menggelar olahraga sembari menyiapkan panggon yang dikemas dalam acara "Sunday Gathering" di Komplek Perumahan Adhyaksa Residence, Labuapi, Lombok Barat, Minggu (19/6/2022).

Tergelarnya acara ini berkat kerjasama yang erat antara Lanud ZAM dengan PT. Lombok Royal Property.

Danlanud ZAM menyampaikan, sengaja memilih Perumahan Adhyaksa Residence sebagai ajang silaturahmi, dimaksudkan selain untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan kekompakan juga mengajak anggota Lanud ZAM melihat secara langsung rumah bersubsidi.



"Ini adalah salah satu contoh rumah bersubsidi yang ada di Lombok, silahkan melihat-lihat secara langsung rumah yang ada disini, dinas akan mendukung administrasi bagi anggota yang ingin memiliki rumah subsidi," ujar Danlanud ZAM.

Dikatakan, apabila anggota ingin mempunyai rumah di Lombok dengan memanfaatkan kemudahan yang diberikan oleh dinas melalui TWP buat masa depan, dinas akan mendukung sepenuhnya demi kebaikan anggota.

Lebih lanjut disampaikan, kegiatan ini juga sebagai salah satu cara untuk bergembira bersama keluarga, melepas penat dari kesibukan melaksanakan tugas rutin, sehingga harapannya besok anggota kembali bersemangat dalam melaksanakan tugas.



Pada kesempatan ini, Direktur Utama PT. Lombok Royal Property Drs. Izzat Husein, M.M ., menyampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan keluarga besar Lanud ZAM ke Perumahan Adhyaksa Residence dan akan mendukung sepenuhnya program perumahan bersubsidi untuk anggota TNI.

"Terima kasih atas kunjungannya, dengan adanya acara seperti ini akan terjalin hubungan silaturahmi yang erat dengan kami, silahkan bagi bapak ibu yang berminat untuk memiliki rumah subsidi, pihak kami dengan senang hati akan membantu," pungkasnya.

Acara Sunday Gathering dimulai dengan kegiatan senam bersama, dilanjutkan peninjauan rumah, hiburan musik, ramah tamah, dan pembagian doorprize.(Adb)